

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **11. April 2019** von Gemeinderat  
Ing. Roland Lohr

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 11.04.2019

Betreff: Beleuchtung Spielbergweg  
**Antrag**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Der Straßenbelag des Spielbergwegs in Wetzelsdorf wurde kürzlich saniert, und die Anrainer zeigen sich grundsätzlich zufrieden. Allerdings ist die Ausleuchtung in den Abend- und Nachtstunden unzureichend. Überdies fehlen im Bereich des sanierten Wegabschnitts noch Bogenlampen.

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

**Antrag**  
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

**Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen die Beleuchtungssituation am Spielbergweg prüfen und fehlende Beleuchtungsanlagen ergänzen.**